

## Argentine : nouvelles condamnations de répresseurs de la dictature

07-11-2008

Trois responsables du Premier Corps de l'Armée ont été déclarés coupables de différentes violations aux droits de l'Homme commises dans les centres clandestins de détention Mansion Seré et La Cueva. Alberto Pedro Barda a été condamné à la prison à perpétuité, alors que les brigadiers César Comes et Hipolite Mariani ont reçu des peines de 25 ans d'emprisonnement.

Alberto Pedro Barda, César Comes et Hipolito Mariani ont été déclarés coupables pour avoir privé illégitimement de leur liberté et avoir torturé plusieurs personnes durant la dernière dictature. Cependant, le délit d'assassinat n'a pu être démontré que pour le premier d'entre eux. Malgré la victoire que signifie le fait que trois nouveaux répresseurs aient été jugés, les sensations sont contradictoires vu que pour aucun d'eux la prison ordinaire n'a été établie. Selon Mario Galvano, membre de Justicia Ya !, Barda pourra conserver sa condition de résidence surveillée, alors que les autres deux responsables continueront en liberté jusqu'à ce que la Chambre de Cassation dicte une condamnation définitive. Justicia Ya! avait exprimé que le Tribunal « a empêché que les Mères puissent entrer avec leurs foulards et que les militants des autres organismes utilisent des badges ou tout autre symbole identifiant notre lutte. En outre, les juges ont interdit la diffusion télévisée et radiophonique du procès ainsi que la possibilité de photographier les génocidaires, en les protégeant une fois de plus dans l'impunité la plus absolue ». Dans le cadre du génocide que ceux-ci ont exécuté, la sensation n'est (pour le moins) pas tout à fait satisfaisante vu que, même si leur culpabilité a été prouvée, ils continueront loin des prisons ordinaires. Agencia de Comunicación Rodolfo Walsh, 5 novembre

2008.<http://www.agenciawalsh.org/index.php/a/2008/11/05/p2579#more2579> Traduit par eli pour <http://amerikenlutte.free.fr>